



**14/10/2003**

**DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, DESPUÉS DE RECIBIR UN PREMIO CONCEDIDO POR LA FUNDACIÓN LLAMAMIENTO A LA CONCIENCIA**

Nueva York, 14-10-2003

P.- Quisiera saber si no siente usted cuando se encuentra en Estados Unidos envidia de la forma en la que los americanos tratan a su bandera en contraposición a las últimas manifestaciones que ha habido respecto a la bandera española en nuestro país.

Presidente.- Yo creo que cualquier persona que sabe comportarse correctamente sabe que tiene que respetar la bandera de todos los países. No hace falta más, simplemente saber que entre las normas de corrección está respetar la bandera de cualquier país, la del suyo propio, la de cada uno, y la de los demás.

P.- El Gobierno español es aliado de Estados Unidos en la lucha contra el terror, como usted bien ha dicho. ¿Hasta qué punto le parece que la situación en Guantánamo es un mal ejemplo para la lucha contra el terror?

Presidente.- Yo creo que la lucha contra el terrorismo, que conocemos muy bien, en España obliga a los españoles, y desde luego ésta es mi conciencia y la del Gobierno, a estar codo con codo con todos aquellos que luchan por la libertad en el mundo, que quieren extender la libertad en el mundo. Estamos en un país que tiene, me parece que desde el año 1776, una democracia libre, apacible, tranquila y, sin duda, una democracia que ha extendido muchos valores por el mundo. Dentro de esos valores está el respeto a la libertad, está el respeto a las normas democráticas y también está el respeto a las reglas del Estado de Derecho y de los Derechos Humanos.